

ALCALDÍA AL DÍA



Información diaria de los avances y las gestiones del alcalde Jairo Yáñez



PUESTO DE MANDO UNIFICADO (PMU), CONTINÚA EN MONITOREO POR MANIFESTACIONES PACÍFICAS EN CÚCUTA

SE INSTALÓ EL SEGUNDO PERÍODO DE LAS SESIONES ORDINARIAS DEL CONCEJO MUNICIPAL

¿QUIERES OBTENER MÁS INFORMACIÓN?

Alcaldía al Día

Grupo de WhatsApp



Escanea o carga este código QR con la cámara de WhatsApp para unirte a este grupo, donde podrás obtener información oficial de la Alcaldía de Cúcuta y de la gestión del alcalde Jairo Yáñez.

ALCALDÍA DE SAN JOSÉ DE CÚCUTA
SECRETARÍA DE HACIENDA

CÚCUTA 2050, ESTRATEGIA DE TODOS

MIS IMPUESTOS Sí Valen

¡AMPLIAMOS EL DESCUENTO POR PRONTO PAGO HASTA EL 31 DE AGOSTO DE 2021!

15%
EN SU FACTURA DE PREDIAL VIGENCIA 2021

pse

PAGUE DESDE SU CELULAR O COMPUTADOR

WWW.OFICINAVIRTUALCUCUTA.CO

ALCALDÍA AL DÍA



PUESTO DE MANDO UNIFICADO (PMU), CONTINÚA EN MONITOREO POR MANIFESTACIONES PACÍFICAS EN CÚCUTA

"Como alcalde quiero agregar que dentro de este marco de responsabilidad que tenemos, continuaré incondicionalmente acompañando el proceso a través de los diálogos con todos los sectores sociales, ratificando que la concertación será siempre el camino idóneo para alcanzar unos resultados favorables."

Un agradecimiento especial, además, a la etnia motilón Bari, quienes ayer demostraron que una manifestación, se puede llevar a cabo con civismo y respeto" indicó el alcalde Jairo Yáñez durante su intervención en el PMU.

SE INSTALÓ EL SEGUNDO PERIODO DE LAS SESIONES ORDINARIAS DEL CONCEJO MUNICIPAL



El alcalde Jairo Yáñez instaló el segundo periodo de las sesiones ordinarias del honorable Concejo de Cúcuta, donde se debatirán proyectos importantes para el desarrollo de la ciudad.

"Quiero reconocer el trabajo del honorable Concejo de Cúcuta en este ejercicio del debate, a pesar de las diferencias ideológicas, hemos demostrado que el trabajo en equipo es fundamental para buscar el desarrollo de nuestra amada ciudad."

Continuaremos ejecutando proyectos en pro de los cucuteños, con el objetivo de generar cadenas de empleo con una visión de mediano y largo plazo. Estamos trabajando para mejorar nuestros indicadores" expresó en su intervención el alcalde Jairo Yáñez.